
    
                               

 

 Seite 1 von 3 10.04.21 

 

Jahresbericht SpZ FF Okriftel 2015 

 

 

Mitgliederstand: 

  

 Der Spielmannszug hatte am 01.01.2015  13 Mitglieder 

 Austritte im Jahr 2015        2 Mitglieder 

 Eintritte im Jahr 2015         1 Mitglied 

 Stand am 31.12.2015     12 Mitglieder 

 

 

Die Personalstärke hat sich leider wieder etwas verringert. 

 

Die Mitglieder des Spielmannszuges trafen sich im letzten Jahr zu 35 Übungsstunden, wobei der 

durchschnittliche  Besuch bei 6,7 Personen lag.  Dies ist gar nicht so schlecht, da im Berichtsjahr 

ja zwei Austritte erfolgten und ich den Schnitt von der Gesamtanzahl genommen habe. 

 

Einige Mitglieder nahmen an der Jahreshauptversammlung der Freiw. Feuerwehr am 18.01.2015 

teil. 

 

Der Spielmannszug spielte auf der CCM Sitzung in Okriftel.  

Als Abschluss der Fassenacht nahmen wir am 14.02.2015 am Umzug in Hattersheim teil. 

Anschließend verbrachten wir noch ein paar gemütliche Stunden im Feuerwehrhaus. 

 

Am 21.02 2015 brachten wir unserem Alterskameraden Edgar Müller in Ständchen zu seinem 

80. Geburtstag, dies taten wir in unseren Faschingskostümen, da er ja an Fastnacht Geburtstag 

hatte. 

Die am 07.03.2015 stattfindende Kreisstabführersitzung in Lorsch besuchte ich ebenso, wie die 

am 08.03.2015 ebenfalls in Lorsch stattfindende Landesmusikversammlung. 

 

Am 13.03.2015 spielten wir zur Hochzeit von Silke und Mischa Gumbert. 

An der  Delegiertenversammlung des Kreisfeuerwehrverbandes am 20.03. in Flörsheim nahm ich 

teil. 

 

Am 11.04. 2015 nahm ich an der Sitzung des nassauischen Feuerwehrverbandes in Kirdorf teil 

 

Mitglieder des Spielmannszuges halfen bei der Bewirtungsschicht am Pfingstsamstag, dem 

23.05.2015. 

 

Am Montag dem 25.05.2015 spielten wir, im Rahmen des Tages der Vereine, am Wäldchesfest. 

 

Der Bitte von Andrea, zur Goldenen Hochzeit ihrer Eltern ein Ständchen zu bringen, folgten wir 

am 10.07.2015 gerne. 
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Das Äpplerfest am 05.09.2015 wurde von einigen Kameraden- innen besucht bzw. auch 

geholfen. 

Zur Hochzeit von Thorsten Müller am 25.09.2015 waren wir auch musikalisch vertreten. 

 

Am Kameradschafts- und Ehrungsabend konnten wir leider nicht spielen, aber es nahmen einige 

Spielleute daran teil. 

 

Mitglieder des Spielmannszuges waren auch auf dem Glühweinfest am 05.12.2015, sei es als 

Besucher oder als Helfer. 

 

Den Abschluss unserer Aktivitäten im Jahr 2015 fand am 22.12. statt. An diesem Tag startete 

unsere Weihnachtsfeier, diese wurde erstmals als Brunch in der Feuerwehr veranstaltet zu dem 

Jeder sein Schärflein beitrug. An dieser Veranstaltung konnten wir unseren 1. Vorsitzenden, 

Andreas Weber mit Familie, bei uns begrüßen. Leider war unser Wehrführer Daniel Korosec, 

krankheitsbedingt, verhindert. 

Es war ein gelungener Nachmittag, an dem man sich rege über alles Mögliche unterhielt.. 

Ich möchte mich dafür nochmals bei allen Helfern bedanken. 

 

Als Kreisstabführer nahm ich an zwei Sitzungen des Vorstandes des KFV teil. 

 

Bei Fassenachtsumzug  unterstützten uns ehemalige Spielleute, wofür ich mich, auch im Namen 

des gesamten Spielmannszuges, bedanken möchte. 

 

Der Spielmannszug schaffte sich, dank der Unterstützung des Vereines, im Jahr 2015   7 neue 

Flöten an, zum Preis von 560 Euro. 

 

Bedingt durch die, immer noch, geringe Zahl an Spielleuten, ist eine vernünftige Probenarbeit 

nur eingeschränkt möglich, da doch immer Mitglieder fehlen. 

 

Als Ausblick für das Jahr 2016 kann ich sagen, dass wir wieder am Fastnachtszug in Hattersheim 

teilnehmen, und zu der CCM-Sitzung, dem Seniorennachmittag und zur Sitzung mit behinderten 

Menschen spielen wollen. 

 

Auf Grund unserer Mitgliedsstärke werden wir für Auftritte immer erst die Personalstärke 

abklären. 

 

Für dieses Jahr ist ein Probenwochenende des Spielmannszuges geplant, wann genau und wo 

wird in der nächsten Zeit festgelegt. 

 

Das Ziel dieses Jahres wird die Suche nach neuen Mitgliedern sein, denn ich möchte nicht, dass 

der Spielmannszug der Feuerwehr Okriftel seine Tätigkeit einstellen muss. 

 

Ich bedanke mich bei allen Spielleuten für die gute Zusammenarbeit im letzten Jahr und hoffe 

dass wir auch dieses Jahr überstehen werden. 
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Des Weiteren bedanke ich mich beim Vorstand und der Wehrführung für die gute 

Zusammenarbeit im Jahr 2015 und hoffe, dass diese auch 2016 so weitergeht. 

 

Okriftel, den 17.01.2016 

 

Werner Jung 

 

Leiter SpZ FFO  


